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O Executivo da Junta de Freguesia vem submeter o RELATÓRIO DE 

ACTIVIDADES E A CONTA DE GERÊNCIA DO ANO 2009, à aprovação da 

Assembleia de Freguesia, nos termos da alínea d) do nº. 2 do artº. 34, da Lei nº. 

169/99, de 18 de Setembro, republicada pela a Lei 5-A/2002, de 11/01/02. 
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ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS   
 

       

•  Apresentamos uma Candidatura ao IEFP – Instituto de Emprego e 

Formação Profissional, no âmbito de ocupação dos desempregados. Fomos 

contemplados com 6 trabalhadores durante um ano – Junho 2009 a Maio 

2010.  

• Colaboramos com a GNR, no âmbito da Protecção Civil, na sensibilização 

dos proprietários, para que efectuassem a limpeza exterior dos seus 

edificados, num raio de 50 mt.  

• Foi retomado, o horário antigo dos serviços administrativos, por não se 

justificar a sua abertura durante a hora do almoço. 

• Procuramos dar alguma orientação  aos proprietários dos poços, para a 

sua legalização, muito embora o respectivo Ministério não tivesse dado 

informação à Câmara Municipal e à Junta de Freguesia , em tempo útil, da 

obrigação legal de o fazerem.  

• A Câmara Municipal aprovou um financiamento extraordinário  do valor de 

35 200,00€ para conclusão das obras e aquisição dos equipamentos em 

falta no Edifício Sede da Junta de Freguesia . 

• Promovemos uma sessão esclarecimento sobre a pandemia da gripe A1N1, 

com a colaboração da Delegação da Cruz Vermelha de Aveiras de Cima, 

Delegação de Saúde, GNR Aveiras de Cima, no auditório da Casa do Povo. 

• Demos parecer positivo ao conjunto escultórico do Largo da República, 

condicionado à realização de uma sessão de esclarecimento no salão Nobre 

da Junta de Freguesia, com a presença do Sr. Presidente da Câmara 

Municipal.  

• Interviemos, dentro das nossas atribuições, nos processos eleitorais do 

Parlamento Europeu, da Assembleia da República  e das Autárquicas.  

• Colaboramos com a Câmara Municipal na campanha da cal. 

• Apresentamos uma candidatura ao IEFP – Instituto Emprego e Formação 

Profissional, para 4 trabalhadas desempregados. 
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• Celebramos contrato de prestação de serviços com a concessionária 

 “ Águas de Azambuja” para continuarmos a prestar o serviço de cobrança 

da água aos nossos fregueses consumidores. 

• Celebramos um Protocolo com a Direcção Geral Impostos, para 

preenchimento e entrega dos impostos do IRS, via electrónica .  

• Pedimos à Câmara  Municipal a colocação de bancos e mesas no Largo da 

República, junto á Casa da Câmara, para os idosos. 

• Pedimos a intervenção da Câmara Municipal junto da EDP para o aumento 

de potência de rede pública no Bairro das Cancelas. 

• Colaboramos  e estivemos no almoço convívio dos idosos da freguesia, 

promovido pela Câmara Municipal. 

• Instalamos a iluminação de Natal  e fornecemos energia eléctrica a alguns  

presépios .  

• Colaboramos com o Centro Protocolar de Formação profissional de 

Alcoentre , disponibilizando as instalações  da Junta de Freguesia ,em 

horário pós laboral, no projecto das Novas Oportunidades– RVCC – 

Reconhecimento, Validação e Certificação de Competências.   

• Também colaboramos com a Câmara Municipal na elaboração das 

candidaturas ao PRODER, para requalificação e electrificação dos 

caminhos e estradas rurais.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 4 

 

 

SECRETARIA 

 

 Foram produzidos e / ou preenchidos os seguintes documentos: 

� Atestados /Certidões          382 

� Declarações            52 

� Autenticações             25 

� Cobrança de recibos de água       1513 

� Cópias a Preto/ Branco      48955 

� Cópias a cores       21456 

� Impressos IRS          100      

� Licenças de cães          315 

� Ofícios recebidos          556 

� Ofícios expedidos          560 

� Processos de contra-ordenação - Canídeos        2 

 

COMPRAS 

 

� 1 Pulvizador de plástico   

� 3 Microfones  

� 5 Aquecedores   

� 4 Fotos Áreas da freguesia 

� 1 Mangueira Luminosa  

� 1 Televisão 

� 2 Berbequins 

� 1 Carro de mão  
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REPRESENTAÇÃO   
 

• Estivemos presentes na inauguração do Espaço das Freguesia, em 

Azambuja.       

• Acompanhamos o Srº. Presidente da Câmara Municipal na sessão solene 

de Inauguração dos arranjos exteriores da Capela das Comeiras. 

• Estivemos presentes na recepção aos Ranchos que participaram no 

Encontro Anual, promovido pelo Rancho Folclórico Camponeses Vale 

Brejo. 

• Estivemos presentes na Casa Povo – Tasquinhas com um Stand. 

• Participamos nas Comemorações do Dia do Agrupamento de Escolas Vale 

Aveiras. 

• Recebemos no âmbito do programa Zambujinho, os alunos do 1º./4º anos 

da escola EB1 Vale Brejo. 

• Estivemos representados na Praça da Freguesia da Feira de Azambuja, da 

seguinte forma : 

- Casa  do Pombal “ A Mãe”, na Tasquinha de Aveiras de  

Cima. 

- Filarmónica Recreativa Aveiras de Cima e Ranchos 

Folclóricos da Casa do Povo  e Camponeses do Vale Brejo, no 

Serão Cultural do dia Aveiras de Cima. 

 

ACÇÃO SOCIAL 

• A CSF – Comissão Social Freguesia, reuniu 15 de Julho de 2009 para 

analisar algumas situações , que foram encaminhadas para as respectivas 

Instituições, nomeadamente Serviços Sociais da Câmara Municipal. 

• Apoiamos a Cruz Vermelha com um pequeno apoio financeiro para a 

“operação  peregrino”. 
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• Apoiamos, em termos burocráticos, a  Câmara Municipal na criação do 

Banco Local de Voluntariado. 

• Colaboramos com a Câmara Municipal no encontro de Idosos. 

 

 

CULTURA E DESPORTO  

• Organizamos o Desfile de Carnaval, que contou com 16 carros alegóricos e 

milhares de pessoas, parte das quais das povoações vizinhas. 

• Patrocinamos as inscrições do Aveiras de Cima Sport Clube, no Torneio de 

Futebol, para angariação de um fundo para construção do Centro de Dia 

de Vale Paraíso. 

• Reunimos com as Colectividades para organizar as Comemorações do 25 

de Abril. 

• Apoiamos a Câmara Municipal na organização da Festa do AVINHO e 

contribuímos com um o lanche ajantarado para os componentes do Desfile  

Etnográfico. 

• Demos apoio burocrático à Câmara Municipal na organização das férias 

desportivas da Páscoa. 

• Apoiamos financeiramente o Rancho Folclórico da Casa do Povo na sua 

deslocação a Palma de Maiorca – Espanha, para participar no XIII Festival 

Mundial de Danzas Folklóricas. 

• Subscrevemos uma Meta Volante “Junta de Freguesia” da Prova de 

Ciclismo Internacional – Troféu Joaquim Agostinho, organizada pela União 

Desportiva do Oeste. 

• Demos apoio logístico e financeiro à Comissão  da Festa Anual 2009.  

• Organizamos a Festa Campestre das Malhadinhas, com o apoio da SIVAC, 

da Filarmónica Recreativa de Aveiras de Cima, e do Rancho Infantil da 

Casa do Povo . 

• Apoiamos com um pequeno apoio financeiro a União Penedense  na 

Organização do seu 8º. Passeio de Cicloturismo.  

• Deliberamos distinguir o Rancho Folclórico Casa do Povo Aveiras de Cima, 

com um voto de louvor, pela sua brilhante actuação em Palma de Maiorca, 
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onde obteve  um honroso 3º. lugar  do XIII Festival Mundial de Danzas 

Folklóricas. 

• Renovamos o protocolo de colaboração com a Filarmónica Recreativa 

Aveiras de Cima, para apoio à Escola de  Música . 

• Demos apoio logístico e financeiro à Casa do Povo, para o Encontro Anual 

de Ranchos . 

• Demos apoio logístico e financeiro ao Rancho Folclórico Camponeses do 

Vale Brejo, para o seu Encontro Anual de Ranchos. 

• Apoiamos a Rita Varino no lançamento do seu livro “Fragmento de uma 

Alma” cuja cerimónia ocorreu no Salão Nobre da Junta de Freguesia. 

• Organizamos  a Festa de S. Martinho no Mercado Diário, com música, 

castanhas e água-pé. Entradas livres. 

• Demos apoio logístico e financeiro à organização da “EXPORAINHA”, que 

este ano decorreu no pavilhão da Casa do Povo de Aveiras de Cima. 

• Demos apoio logístico e financeiro a Casa do Povo de Aveiras de Cima na 

organização das Tasquinhas e Festival Infantil de Folclore. 

• Apoiamos com um pequeno apoio financeiro a Casa do Povo para um 

espectáculo do INATEL. 

• Autorizamos alguns circos a utilizarem gratuitamente, o terreno da 

Milhariça, para os seus espectáculos. 

• Apoiamos financeiramente, a título individual o atleta José Luís Gomes 

Maduro, com vista à sua preparação nos Jogos Olímpicos 2012. 

• Apoiamos as aulas da natação às crianças em idade escolar ( pré-primária 

e 1º. Ciclo), disponibilizando 3 funcionárias administrativas, que fazem o 

seu acompanhamento à Piscina Municipal.              

 

CEMITÉRIO 

 

 

 

• Foi deliberado e publicitado o levantamento das ossadas dos corpos 

sepultados durante os anos de 2002 e 2003. 

• Construímos um bloco de 20 ossários. 

• Efectuamos limpezas gerais durante o ano.  

• Decapamos, reparamos e pintamos os muros. 
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• Realizamos uma desinfecção geral para exterminarem uma praga de 

insectos vermelhos. 

• Pressionamos várias vezes o Srº. Presidente da Câmara Municipal para a 

necessidade de ampliar o cemitério. 

 

Dados Estatísticos  

 

1    – Enterramentos ------------------------------------ 45 

1.1 – Covas reutilizadas -------------------------------   15 

1.2 – Covas perpétuas ----------------------------------  28 

1.3  - Jazigos ----------------------------------------------  1 

1.4  - Terrenos Combatentes ---------------------------- 1 

1.5 - Terrenos “Virgens” ---------------------------------  0 

         2    – Transladações ------------------------------------- 14 

         2.1 – Vala Comum ---------------------------------------- 9 

 2.2 – Covas Perpétuas -----------------------------------  5 

 3    – Covas Concessionadas -------------------------   45 

 4    – Terrenos disponíveis “virgens”-----------------   45 

 5    – Covas Perpétuas -----------------------------   1 158 

         6    – Temporárias --------------------------------------   95 

 6.2 – Temporárias (+ 3 anos) -------------------------   33 

 6.2 – Temporárias (- 3 anos) -------------------------    62 

 

     

EDUCAÇÃO/ESCOLAS 

 
• Fornecemos todos os produtos de limpeza  necessários, previstos em lei . 

• Efectuamos as pequenas reparações pedidas pelos professores. 

• Limpamos os telhados e algerozes. 

• Pintamos muros e paredes exteriores . 

• Problema de fuga de gás da Escola do Vale Brejo foi resolvido pela 

Câmara Municipal. 
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PESSOAL 

 

 

• Procedemos à avaliação dos trabalhadores da Junta de Freguesia  com o 

apoio técnico da Global Soft, contratado para o efeito. 

• Abrimos concurso para admissão de um assistente operacional , em 

regime de contrato a termo certo. 

 

 

 

 

Quadro de Pessoal 

 

Nome 
 

Categoria  Profissional 
 

Maria dos Anjos  Reis Paulo 

 

Assistente Técnico  

 

Helena Isabel Henriques Mata   

 

Assistente Técnico  

 

Isabel Maria Canteiro Martins Oliveira  
 

Assistente Operacional 
 

Maria Guilhermina Silva Henriques Mata  
 

Assistente Operacional  
 

  
           

 

 

 

 

 

 

Pessoal da Câmara Municipal / destacado 
 

Nome 

 

Categoria Profissional 
 

Armandina  Graça Gomes  
 

Assistente Operacional  
 

Maria Rosa Azevedo Sousa 
 

Assistente Operacional 
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Contratados pela Junta de Freguesia  
 

Nome 

 

Categoria Profissional 
 

Saturno Manuel Almeida Julião   
 

Assistente Operacional  
 

António Gaspar Correia 
 

Assistente Operacional 
 

Augusta de Jesus Rodrigues de Almeida 
 

Assistente Operacional 
 

António Bento Mata (1) 
 

Assistente Operacional 
 

 

 

 

(1) – A partir de 01-04-2009 

 
 

 

 

Instituto Emprego Formação Profissional 

 

Nome 
 

Programa  
 

António José Amendoeira Ronca  

 

Programa de Inserção  

 

Maria Fernanda Honrado de Sousa Varino 

 

Programa de Inserção  

 

José Maria Pintor Cláudio 

 

Programa de Inserção 

 

Vitor Manuel Seabra Duarte 

 

Programa de Inserção 

 

Brigida Dalila Gonçalves Santos 

 

Programa de Inserção 

 

Dário  Nobre de Almeida 

 

Programa de Inserção 

 

 

 

 

 

 

Avença/ Recibos Verdes  

 

Nome 
 

Categoria  

 

José Domingos  (1) 

 

Jardineiro 

 

 

 

(1) – A partir  03-11-2008  
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MERCADO DIÁRIO 

 

• Foram lançadas várias hastas públicas durante o ano, para arrendamento 

das lojas devolutas. 

• Desobstruímos as caixas de esgoto do interior do Mercado,   entulhados 

com lixos acumulados ao longo dos tempos . 

• Arrendamos as lojas  nº.s . 1 –7 – 10 – 16 –18. 

• Em 31 de Dezembro encontravam –se devolutas as lojas nºs . 11 e 15.  

 

 

 

 

 

MERCADO MENSAL 

(com actividade suspensa) 

 

• Propusemos verbalmente ao Srº. Presidente da Câmara Municipal a 

criação de Parque de Lazer na Milhariça com uma pequena componente 

para  Mercado de levante. Para o efeito disponibilizamos o terreno das 

Salgadas, para financiamento do referido Parque . 

• O Srº. Presidente concordou, também verbalmente, após ter obtido o 

parecer favorável do Srº. Director do Urbanismo. Temos vindo a plantar 

algumas árvores no local. 
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CAMINHOS E SERVENTIAS 

 

• Reparamos, beneficiamos e conservamos todos os caminhos rurais da 

freguesia. 

• Controlamos as ervas e arbustos das bermas, valetas e taludes dos 

caminhos vicinais.  

• Construímos aquedutos na estrada do Tambor e caminho de acesso à 

Quinta do Céu. 

 

REDE VIÁRIA  

 

 

• Insistimos com a Câmara Municipal para que seja construído o Pontão do 

Barrabel.  

• Foi reparada a Travessa dos Cortiços, por empreitada lançada pela Câmara 

Municipal. 

• Alertamos a Câmara Municipal da erosão do subsolo da estrada 365-2, por 

acção das águas que correm nos regatos que ladeiam a estrada, entre os 

lavadouros e o viaduto da A1. 

• Voltamos a insistir na necessidade de requalificar as ruas da Arameira e 

dos Pereiras, por constituírem perigo para os utentes pedestres, 

especialmente para os alunos da Escola  EB 2.3. 

• Pedimos a clarificação da linha divisória das freguesias de Aveiras de Cima e 

Ota, com vista à reparação do Pontão das Águas Espalhadas. 

• Demos inicio a uma grande campanha de sensibilização junto de várias 

entidades governamentais e locais no sentido de serem tomadas medidas 

imediatas e a médio prazo, para correcção das condições de trânsito de EN 

366, troço entre a Rotunda e a CLC, para evitar os constantes acidentes 

rodoviários, que tantas mortes tem causado. 
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• Voltamos a insistir com a Brisa para colocação de barreiras anti-ruído, 

junto ao Bairro do Soldadico. Pedimos a intervenção da SIC – Nós Por Cá, 

para ajudar a resolver este problema. 

• Também alertamos e pedimos à Câmara Municipal solução para o perigo 

que constitui um  sobreiro à beira da Rua da Ameixoeira, junto à Quinta do 

Mor. 

• Continuamos a sensibilizar a Câmara Municipal para a necessidade urgente 

de rever o Regulamento de Trânsito e respectiva sinalização. 

• Construímos um arruamento de ligação entre a Rua das Cancelas e a Rua 

das Salgadas. 

• Continuamos a insistir na homologação da sinalização de trânsito da Rua 

Francisco Maria Almeida Grandella. 

•  

 

 

MOBILIÁRIO URBANO 

• Instalamos  2 bancos junto ao Mercado Diário. 

 

 

 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA  

• Os pedidos de novos candeeiros, melhoramento e prolongamento da rede 

eléctrica continuam parados há 6 anos, nomeadamente : Rua do Relógio, 

Rua da Fonte Santa / Milhariça e Barrabel. 
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AMBIENTE 

• Cuidamos dos Jardins e das arvores. 

- Limpamos as ervas daninhas dos arruamentos urbanos várias vezes 

durante o ano . 

• Efectuamos limpezas de lixos existentes no terreno das Salgadas, 

tornando-o acessível para estacionamento de viaturas, de forma  

precária.  

 

 PEQUENAS OBRAS  

(com comparticipação da Câmara Municipal para materiais) 

 

• Acimentamos algumas valetas dos arruamentos da Vila, enquanto não 

forem calcetadas, para evitar lixos e ervas. 

• Pavimentamos com cimento 2 becos na Rua do Alto do Moinho. 

• Construímos uma valeta com ½ manilhas na Rua das Hortas. 

• Construímos um sistema de drenagem de águas pluviais, no Beco das 

Inglesas. 

• Requalificamos o coreto do jardim Joaquim Gomes Loureiro. 

 

 

PARQUE DE MERENDAS DAS MALHADINHAS  

 

 

• Efectuamos obras de limpeza e manutenção  do parque .  

• Prolongamos a rede eléctrica até à zona do palco e das mesas. 

• Forramos a linha de água com pedra e  construímos  mais 3 tanques, 

com vista ao embelezamento ambiental e aproveitamento das águas da 

mina. 
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TOPONOMIA 

 

• Propusemos à Câmara  Municipal a atribuição do nome do Drº. Manuel 

Camilo Canteiro para os dois arruamentos  criados no Condomínio do 

Srº. António Alberto de Sousa.  

 

 

Património Histórico Edificado  

 

• Reclamamos novamente para que seja reparada a única ponte romana 

existente na freguesia, partida há alguns anos, durante as operações de 

limpeza do Rio Cajú. 

 

 

Urbanização dos Chães   

 

• Alertamos a Câmara Municipal e a GNR para vários problemas existentes 

na Urbanização dos Chães: arranjos exteriores; estado de abandono de 

um dos prédios e desmatação do depósito do gás do condomínio, que 

oferecia perigo.  
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APOIOS FINANCEIROS 
 

 

 

CULTURA E DESPORTO 
 

Casa do Povo de Aveiras de Cima 
      Feira de Gastronomia/2009 

      Festival Infantil Folclore/2009 

      Festival de Folclore/2009 – Adulto 

      Deslocação Rancho Adulto Palma Maiorca 

      Futsal 
 

 

Aveiras de Cima Sport Clube 
     Futebol de  Formação– Protocolo 

      Inscrição Torneio em Vale Paraiso 

 

Filarmónica Recreativa Aveiras de Cima  
      Escola de Música - Protocolo 

      Apoio para Obras 
 

 

Rancho Folclórico Camponeses do Vale do 
Brejo 
      Festival de Folclore 

      Prova BTT 
 

 

Carnaval 
      Desfile – 16x 75,00€ 

                      

União Penedense 
     Cicloturismo                                                       
     

União Desportiva Oeste  
   Troféu Joaquim Agostinho                                        

 

José Luís Maduro Gomes 
 Participação maratona  em Itália  

 

 

 

                                         a transportar 
 

 

 

 

 

350,00 

350,00 

400,00 

750,00 

    500,00 

 

 

 

2.400,00 

100,00 

 

 

1.500,00 

100,00 

 

 

 

400,00 

     100,00 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

2.350,00 

 

 

 

 

2.500,00 

 

 

 

1.600,00 

 

 

 

 

500,00 

 

 

1.200,00 

 

 

100,00 

 

 

400,00 

 

 

250,00 

 

 

 

8.900,00 
 

 

 

 

 

 

                                

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

8.900,00 
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ACÇÃO SOCIAL 
 

Mãos Unidas P. Damião 
      Tuberculose 

 

       

CERCI 
      Colónia de Férias 
 

 
Núcleo da Cruz Vermelha 
      Operação Peregrino - Fátima 
 

Associação Bombeiros Voluntários Azambuja 
       Convívio Natal Bombeiros 

 

Associação Portuguesa Amigos Raoul 
Follerean 
      Lepra 

 

Grupo Dadores de Sangue  
      Apoio para Monumento 

 
 

  

 

 

 

 

25,00 

 

 

 

 

150,00 

 

 

100,00 

 

 

100,00 

 

 

 

                          25,00 

 

 

   100,00 

8.900,00 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

500,00 
 
 

 

 

 

EDUCAÇÃO 

 

Agrupamento Escolas Vale Aveiras 
       Apoio para contratação de Grupo Teatro 

 

 

 

 

 

                                                  
                     

  

 

 

 

 

 

 

 100,00 

 

 

 

 

 

 

 

100,00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Total Geral 
   

9.500,00 

 


